
ホームページ 

インターネットでも大野中公民館情報を掲載 

Ｔｗｉｔｔｅｒ 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

館報おおのなか ２３８号 

令和３年２月１日 

発行：大野中公民館  相模原市南区古淵３丁目２１－１  電話：042-746-6600 

編集：大野中公民館広報委員会  館区内の人口と世帯 1月１日現在 人口：20,175人 世帯数：9,517世帯 

２３８号 

ホームページでは応募画像の完全版を公開！ 

発表動画も公開中！ 

WEBで公民館まつり 

あーとの森 古淵 

様々な創作を楽しみ、新たな輝きに気づき、自信を

持ち、前向きで豊かな心を育む美術サークルです。 

油絵だけでなく水彩やパステル等の製作に興味のある方は

ぜひご参加を。毎月２回水曜日夜間に開催しています。 

ふらわー・むつみ 

プリザーブドフラワーで、お部屋を明るく飾る 

作品作りをしています。 

水 

曜 

会 

2020 

絵手紙サークル 

館報 
DE 公民館まつり 

今年度はコロナ禍のため公民館まつりを実施することができま

せんでした。少しでも発表の場を用意したいという思いから、画

像と動画を活動団体から募集し、館報とホームページで公開する

ことになりました。WEBでの開催は３月末までの予定です。 
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大野中公民館では COVID-19（新型コロナウィルス）に対する感染拡大

防止に配慮しながら、少人数で事業を実施し次のステップへ進みます。 

秋晴れのハロウィンの日、小学生とその保護者で親子一組となり、「古淵・鵜野森に関するクイズ」を解きながら、

約3㎞の行程の「謎解きウォークラリー」を実施しました。 

「境川橋を渡る通りの名は？」など、意外と知らない地元をテーマにしたクイズにワクワクしたり 

感心したりで親子の会話も弾み、コロナにもめげず久し振りの外出を楽しみました。 

今年もみんなで歩きました！ 

公民館を８時３０分に出発し、目指すは相模原公園。

こもれびの森では空気が清々しく足取りも軽く感じ

ました。相模原公園の花壇には赤く色づいたコキアや

パンジーが華やかに晩秋を彩り、コロナ感染防止で外

出を自粛していた分、心が癒され気持ちのいい汗をか

くことが出来ました。 

 

文化部として今年度初の事業は超軽量粘土で作った

花のリースづくりです。サラサラでにおいの少ない

特殊な粘土は、初めての感触。彩り鮮やかなリース

を完成させることができました。 

 

ハロウィン謎解きラリー 
１０月３１日（土） 参加２４組 

ルート：大野中公民館→ひのき会館→境川沿い→古淵鵜野森公園 

→むつみ公園→境川沿い→古淵なつつばき通り→大野中公民館 

超軽量粘土で花リースづくり 
 １１月１４日（土）大野中公民館 

２１日（土）鵜野森自治会館 

１１月６日（金）  

主催：大野中地区健康づくり普及員協議会 

みんな・ＤＥ・あるこ！ 
秋の相模原公園散策ウォーク 

中止になってしまったので豆知識をお届け（＾＾； 

お飾りづくり教室 

Next ste 
 

p 
 

注連
し め

縄／注連
し め

飾りとは？ 

注連縄の由来は、天照大神が天の

岩戸から出た際に、再び岩戸に入

らないようしめ縄で戸を塞いだ

という日本神話にあるとされ、

「しめ」には神の占有場所という

意味があるといわれています。 

注連飾りは、しめ縄に縁起物や願

い事の飾りつけをしたもの。代表

的なのは、「紙垂(しで)」（神の降

臨）、「うらじろ」（清廉潔白）、「ゆ

ずり葉」（子孫繁栄）、「だいだい」

（代々繁栄）など。 

 

古淵に伝わる注連

飾りは、えびの形を

イメージしたもの

です。 



 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

館区内から初のプロ野球選手が誕生しました！ 

牧原巧汰さん（18）が、昨年１１月のプロ野球ドラフト会議でソフト

バンクから３位指名を受け、相模原から福岡へ単身のり込み練習に励

む毎日。そんな牧原選手と父・修平さんの単独インタビューです。 

 
 

羽ばたけ牧原巧汰選手！ 

福岡ソフトバンクホークス 

前身は戦前の南海。リーグ優勝2 

1回、日本一には11回輝く。現 

在の球団名は2004年からで、 

福岡 PayPay ドームを本拠地と

する。監督は工藤公康。 

牧原巧汰 まきはらこうた 古淵出身。父親

の影響で幼少期より野球を始め、大野小在学

中は地元「ひのきビートルズ」で活躍。日大

藤沢高では左右に打ち分ける長打力と強肩を

武器に、「打てる捕手」として注目を集める。 

・指名される自信はありましたか。 

事前に複数の球団から声をかけ

ていただいていましたが、指名

されるとしても下位か育成だと

思っていました。 

・入団したら最初の目標は。 

自主トレとキャンプを頑張り、

最大限自分をアピールして開幕

一軍を目指します！！ 

 
・その体力を支えるトレーニン 

グは相当厳しいのでは。 

特にウェイトや走り込みを

毎日することはなく、練習を

しっかりしていれば自然と

体力がつくと感じています。 

日大藤沢の山本監督の指導

は分かりやすく的確で、自分

の力を常にベストの状態に

保てる練習方法を見つける

ことが出来ました。 

 

・プロ野球選手になる！と意識し始めたのは、いつですか。 

中学生になってからです。ただ、同じ世代が大きな大会

に選抜される中、自分は選ばれなかった。何百人も上に

いることを知り、プロは無理かなとも思いました。でも

高校２年の時に、ある雑誌が取材してくれてから夏の大

会でも注目されて、自分いける！と。プロを目指してし

っかり頑張ろうと明確に考えるようになりました。 

 

 

・全国の少年野球チームで頑張っている 

子供たちに一言。 

私はプロ選手になる夢を達成後、しっか

り１軍で活躍するということを目標に

しています。夢は達成して終わりではな 

く、達成の先を見据えて努力す 

ることが大切だと思います。 

・修平さんにお聞きします。昨年夏の神奈川大会では４割という素晴らしい 

打率でした。父親からみてこの数字の背景にあるものは何だと思いますか。 

親目線でみれば凄いなぁと思います。家では練習など何もしないのですが、

試合でも練習でもユニフォームを着た瞬間にスイッチが入って表情が変わ

るんです。オンとオフの切替えがいい結果を出しているんでしょう。 

・息子を福岡へ送り出すにあたり一言。 

選ばれた人間しか行くことが出来ない 

世界だ。ここがスタートだと言いたい。 

スイッチが入ると目線は鋭い 

  



 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

館報おおのなか ２３８号 

以下の事業は中止となりました 

・公民館大掃除   

・公民館を学ぶつどい 

✑ ✑ ✑ 編集後記 ✑ ✑ ✑ 

公民館カレンダー 

昨年は予想もしなかったコロナ感染症の流行で、窮屈な日常を強

いられることになりました。遠い地域へ移動するのに配慮するこ

とにもなりましたが、こんな時は逆に身近な地域をじっくり観察

し楽しむ機会になったのではないでしょうか。館報からも、大野

中地区の良いところを発信していけたらと思っています。（日下） 

 

  

  

  

大野中公民館 図書室だより 

文化部の田中テル子さんが市政功労表彰を受賞しました！ 

文化部のメンバーとして、２０年の長きにわたり事業の企画や運営にボランティアとして尽力し

てこられた、古淵在住の田中さんにお話を聞きました。 

 ・公民館に関わるようになったきっかけは。 

自治会にいらっしゃった元文化部の方から誘われました。 

・思い出に残っている事業はなんでしょう。 

鵜野森中の吹奏楽部と公民館活動団体のBAGウィンド 

アンサンブルとのコラボ事業です。公民館が地域の子ども達 

と出来ることを考え、二年がかりで実現させました。 

・受賞にあたって一言お願いします。 

この受賞は、これまで文化部を支えていただいた地域の皆 

様のお力があったからこそです。ありがとうございまし 

た。これからもよろしくお願いいたします。 表彰後に本村市長と２ショット 

すでに貸出中の本についてはご予約をお願いします。 

他にも新刊をご用意しております。ぜひご利用ください。 

 
新刊のご案内 

・最高のおにぎりの作り方 樋口直哉/著 

 人気料理作家が全28品の最高の作り方を科学的に分析。 

・シニア六法 住田裕子/監修、著 

 シニア世代にとって大事な法律のポイントとは？  

 
・シンプルだけど どこにもない服 ロシャン・シルバ/著 

 ブラウスなどちょっと凝っている服を掲載。実物大型紙付き。 

 
・てしごと 時代小説アンソロジー あさのあつこ、澤田 

瞳子、他/著 人気女性作家６人の傑作時代小説作品集。 

 
・ザ ベストミステリーズ2020 日本推理作家協会/編 

 プロの読み手たちが驚愕・興奮・大絶賛した珠玉の短編ミス 

テリー９作品！ 

 

市政功労表彰 

子ども食堂の実施メンバーであ

る大西アヤ子さん（古淵）が民生

委員・児童委員活動で受賞されま

した。おめでとうございます。 

ＨＰでサークル紹介をしてみませんか 

サークル活動の紹介や作品画像を募集中！ 詳細は公民館まで。 


